

UN CHOTIS PARA LAS ASOCIACIONES



Nati Mistral

José Luis Quintanilla da cuenta en un reportaje publicado en «La Actualidad Española» del estreno, durante una cena ofrecida por Luis Aznar, a la que asistieron ilustres personalidades, de «Un chotis para las asociaciones», compuesto por Nati Mistral, con música del maestro Moraleda, que reproducimos a continuación:

Benita Pérez Gutiérrez, nacida en [Galapagar, se ha venido a los Madriles con ganas de prosperar. Bajó de la camioneta con más de [cien pulsaciones, pues allí ya le explicaron lo que son [asociaciones. Pero queriendo Benita en seguida [darse porte, se fue de empleá doméstica de un [procurador en Cortes. Supo allí de ministrales, de movimiento asociable, de centrismos y ostracismos, de cenas de asociación, de aperturas y rupturas, democracias [e inflación... Metida en este cotarro, Benita ha [perdido el tino y repite a todas horas en la tienda [ultramarinós: Ausencias de las Audiencias no son signos preocupantes, puesto que viene de gente que ya fueron ministrables. Y el Nemesio, que es tendero y que corta el bacalao, va y le dice a la Benita, con un tonillo «achulao»:

Benita, Benita, tú a mí el sentido me [quitas. Eres valiente y decente, y crees en las [otras gentes. Benita, Benita, que «t'han» metió a [política y en cuanto te has «descuidao»... [«t'han» asocioo...